

Coverguard

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Fournisseurs](#) / [Gants de protection](#)

Acquisition du Chinois Safety-INXS

Début février, la société française Coverguard a annoncé l'acquisition de Safety-INXS, une des entreprises leader en Chine dans la conception et la fabrication de gants de protection. Avec cette première opération de croissance externe de son histoire, Coverguard franchit un cap important en devenant désormais un fabricant d'équipements de protection individuelle.

Jusqu'à présent, cette filiale de la holding d'investissement Dentressangle implantée à Miribel les Echets (01) était uniquement positionnée sur la conception d'EPI et leur distribution auprès d'une vaste clientèle de quelque 5 000 clients répartis dans une centaine de pays en Europe, au Moyen-Orient et en Afrique. Disposant d'une logistique efficiente, elle peut en quelques jours mettre à leur disposition l'offre complète des 10 000 références de son catalogue.

Aujourd'hui, grâce à cette acquisition, Coverguard peut revendiquer une production propre, ce qui est atout supplémentaire sur le plan commercial, production qui fait preuve d'innovation dans les gants de protection sans couture et dont le développement dans ce domaine sera accéléré.

Par ailleurs, cette opération ouvre à l'entreprise française un nouveau marché de grand export en lui donnant l'opportunité de distribuer une offre spécifique d'équipements de protection individuelle à destination du marché chinois et des autres marchés asiatiques.

Safety-INXS

La société Safety-INXS a été créée en 2004 par William Zhao qui conserve aujourd'hui une partie du capital et reste son directeur général. Elle fait partie des leaders chinois dans la conception, le développement et la fabrication de gants de protection sans couture avec de nombreux clients internationaux. Basée à Shanghai pour son siège social et à Nantong (2h au nord de Shanghai) pour son unité productive, l'entreprise dispose d'équipements de pointe pour la fabrication et la recherche avec des process de production écologiques. Son effectif global est de 400 personnes.